

Muestran adelantos de Cuba en varios tipos de cirugía



La Habana, 9 oct (RHC) Los adelantos cubanos en la cirugía oncológica, tiroides, hernias y trauma se exhibirán desde hoy y hasta el 11 de octubre en el XIV Congreso de la especialidad, en el cual participan más de un centenar de expertos.

El cónclave, dedicado a los destacados galenos Benito Saínez, Manuel Fuentes, Roberto Méndez y Rómulo Soler, contará con la presentación de investigaciones de numerosos especialistas que representan a los centros asistenciales de todo el país.

La agenda científica de la cita está basada en la realización de conferencias magistrales, el debate en sesiones temáticas y la presentación de carteles y videos sobre las técnicas quirúrgicas más novedosas, indica Prensa Latina.

El Hotel Tryp Habana Libre es la sede del congreso, en el que también se debatirá sobre cirugía de abdomen agudo, en el adulto mayor y mínima invasiva, de los avances tecnológicos, nutrición, investigación e infecciones en esta práctica, trasplante, así como de ética y educación médica.

La Sociedad Cubana de Cirugía asegura que el programa previsto permitirá el intercambio de experiencias, reflexiones, conocimientos y hará del encuentro un espacio de análisis de gran valor.

El evento comenzó con ocho cursos pre-congreso relacionados con la cirugía de trauma, herniaria, hepática, torácica, oncológica, afecciones de la mama y mínima invasiva, entre otras modalidades afines.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/204345-muestran-adelantos-de-cuba-en-varios-tipos-de-cirugia>



Radio Habana Cuba